

Informe

La ONU sugiere despenalizar la pedofilia
P. 12 y 13



Video

Cómo será la vida si triunfa la Agenda 2030
P. 3



HUMANIDAD DESPIERTA

LA TRIBUNA DE LA RESISTENCIA

Número 1 Junio 2023



Conferencia magistral “Pandemia y Vacunas”

Revelan en el Senado mexicano que las vacunas causaron más muertes que el Covid

ALERTA MÁXIMA

Operación “Próxima Pandemia”

El terrorismo sanitario inicia una nueva etapa. La próxima pandemia será “aún más mortal” que el COVID, advierte la OMS. La predicción de Bill Gates: la próxima pandemia será artificial y provocada por el hombre. Pag. 16



Marcelo Ebrard: “México apoya el tratado internacional sobre pandemias”

La ONU quiere definir mecanismos internacionales ante futuras pandemias

Un Tributo a la Humanidad Despierta

Por Claudio Fabian Guevara
Editor

Mientras la mayoría duerme, un minoría creciente de seres humanos despierta. Y al abrir los ojos, el panorama no es nada halagueño. La Humanidad se enfrenta a un capítulo inédito en la historia: una poderosa plutocracia planetaria ha lanzado una guerra multidimensional contra los pueblos de todo el mundo. Se valen de un formidable aparato propagandístico para imponer consenso en torno a su agenda encubierta de destrucción. Nunca antes se había visto semejante concentración de poder, y un programa de reingeniería social tan ambicioso y despiadado.

El mundo tal cual lo conocemos tiene sus días contados: está siendo desmontado a paso acelerado para generar parálisis productiva, escasez y desesperación. Y lo que es peor, con la anuencia inconsciente de gran parte de la población.

Humanidad Despierta se propone llevar a cabo una crónica sumaria de los eventos centrales de esta formidable agresión contra la civilización. Debe ser necesariamente breve, sintética, porque son muy amplios y complejos los alcances de la operación de “acoso y derribo” contra los valores tradicionales que sustentaron la vida sobre la tierra. Si reseñá-

“Humanidad Despierta debe ser un mensaje apto para ser reproducido y circulado en papel, para ponerlo a salvo de la censura que se extiende por todos los rincones del ciberespacio”

ramos todo en detalle, no alcanzarían 100 volúmenes.

Humanidad Despierta es apenas una entrada en una temática vasta que debe ser complementada por cada lector con su propia investigación y razonamiento. Por eso los datos al pie de página, los fragmentos noticiosos, las referencias a otras fuentes.

Humanidad Despierta debe ser también un mensaje apto para ser reproducido y circulado en papel, para ponerlo a salvo de la censura que se extiende por todos los rincones del ciberespacio, y para convertirlo en un vehículo apto para llegar a millones de personas por afuera de la prisión digital.

Humanidad Despierta intenta llegar al corazón de muchos para alertarlos del sofisticado engaño que sufren. La propaganda de la plutocracia actúa a través de la infiltración tóxica de ideales originalmente justos y razonables. Penetra en valores tradicionales comúnmente aceptados y los usa como plataforma de una prédica divisiva y contaminante de la convivencia.

Desarmar el núcleo de esta trampa discursiva es fundamental para garantizar el futuro de la Humanidad.

Gracias por acompañarnos y participar de esta trinchera de resistencia, con la esperanza de levantar, en algún momento de los dramáticos días que se avecinan, la V de la Victoria.

LO BUENO

México prohibirá los “chemtrails”

No será permitida la experimentación con geoingeniería solar en México. La Semarnat y el Conacyt llevarán a cabo acciones. P. 4



LO MALO

Celebridades: El “efecto pinchazo”

Un estudio de las noticias muestra que desde 2021, mueren el triple de famosos, cada vez más jóvenes. P. 12



LO FEO

Pedofilia e ideología de género: el vínculo

Los referentes más representativos de la ideología de género postularon normalizar el sexo entre adultos y niños. P. 12



Cortometraje "Utopía": Cómo será la vida cotidiana si la Agenda 2030 triunfa

VIDEO. La Agenda 2030, que todos los políticos del mundo promueven, esconde la construcción de una prisión digital para los ciudadanos. "Utopía", un brillante cortometraje de un realizador australiano, logra resumir en 15 minutos cómo sería la vida cotidiana bajo el régimen que la plutocracia pretender imponer en todo el planeta.

El cortometraje Utopía, del realizador australiano Kosta Nikas, tiene un plot muy simple. Un hombre regresa a su país después de 15 años, y encuentra una sociedad en la que los ciudadanos se vigilan unos a otros con sus teléfonos móviles, y hay más libertad dentro de la cárcel que fuera de ella.

En sólo 15 minutos, Kosta Nikas logra sintetizar en una historia simple y directa, de excelente calidad general, cómo será la vida cotidiana si la Agenda 2030 finalmente se impone en el planeta. Esta "distopía de alta tecnología" incluye la creación de una sociedad sin dinero en efectivo, la televigilancia y el reconocimiento facial extendido, y un sistema de castigos y recompensas automatizado regulando el comportamiento de los ciudadanos. La integración de todos estos elementos en un sistema unificado de control permite pensar en un mundo de "sentencias automáticas" para los "infractores de la ley". Así lo resume Robert F. Kennedy:



"Supongamos que las computadoras descubren su viaje a la playa rastreando sus movimientos a través del flujo de información de su teléfono celular, su auto, su GPS, la tecnología de reconocimiento facial integrada con vigilancia en tiempo real desde satélites, cámaras montadas y chips implantados. Los fiscales o los robots de escritorio le notificarán su violación por mensaje de texto, mientras simultáneamente le cobran automáticamente una multa retirando 1.000 dólares de su cuenta digital de nómina".



El cortometraje Utopía, que por milagro aún sobrevive en Youtube, es una elocuente herramienta de educación política para los ciudadanos que aún no alcanzan a visualizar los alcances del proyecto tecnocrático en curso. La Agenda 2030, que todos los políticos del mundo promueven, esconde la

rápida construcción de este entramado de horroroso de controles sobre la vida privada y la libertad cotidiana de las personas. Un conjunto de tecnologías conducidas por la Inteligencia Artificial convertirán la vida sobre la tierra en un infierno nunca antes visto. Una obra para ver y difundir.

VER VIDEO:

<https://diariodevallarta.com/cortometraje-utopia/>



Oficial: México prohibirá los “chemtrails”

La experimentación con geoingeniería solar no será permitida en México. La Semarnat y el Conacyt llevarán a cabo acciones apegadas al principio precautorio para proteger a las comunidades y a los entornos ambientales.

La Semarnat (Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales) emitió un comunicado el 13 de enero de 2023 anunciando acciones para prohibir la experimentación con geoingeniería solar. Los “chemtrails” o estelas químicas son motivo de honda preocupación entre los pocos ciudadanos y grupos de activistas que han advertido el rociado de sustancias en el cielo con el objeto, teóricamente, de “detener el cambio climático”.

- La Semarnat fundamenta así su postura: Estudios demuestran impactos negativos por la liberación de estos aerosoles y que ocasionan desequilibrios meteorológicos.
- Existe una moratoria internacional que sigue vigente contra el despliegue de la geoingeniería.



Comunicado de la Semarnat: “La experimentación con geoingeniería solar no será permitida en México”

Para prohibir y, en su caso, detener prácticas de experimentación con geoingeniería solar en el país, el Gobierno de México, a través de la coordinación interinstitucional entre la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) y el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), llevarán a cabo acciones apegadas al principio precautorio para proteger a las comunidades y a los entornos ambientales.

El Convenio de la Diversidad Biológica de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), del que es parte México, estableció en 2010 una moratoria que sigue vigente contra el despliegue de la geoingeniería.

La oposición a estas manipulaciones climáticas se funda en que en la actualidad no hay acuerdos internacionales que aborden o supervisen las actividades de geoingeniería solar, las cuales representan una salida económicamente ventajosa para una minoría y riesgosa para la supuesta remediación del cambio climático. Por ello, la Semarnat implementará una estrategia que prohíba estas prácticas dentro del territorio nacional, que sirvan para robustecer las primeras referencias a nivel mundial. Bajo el principio precautorio y las bases establecidas en el Protocolo de Montreal, que impulsa la protección a la capa de ozono y el combate al cambio climático, se detendrá cualquier práctica a gran escala con geoingeniería solar en su territorio, las cuales presumen ser tecnologías de gran escala, pero aún permanecen en desarrollo.

El Conacyt coordinará con expertas y expertos la revisión de la investigación científica rigurosa existente para exponer los graves riesgos que las prácticas de geoingeniería solar representan para el ambiente, las personas y sus entornos comunitarios.

Además, se trabaja en poner a disposición del público en general información pertinente sobre el tema de geoingeniería que

ha sido promovida en años recientes por empresas, escalando inversiones para que, sin sustento científico, las perciban como tecnologías alternativas para enfrentar los impactos del cambio climático.

Las prácticas de geoingeniería solar buscan contrarrestar los efectos del cambio climático, a través de la emisión de gases a la atmósfera como: dióxido de azufre, sulfato de aluminio, entre otros. Este proceso induce a que se reflejen los rayos solares de vuelta al espacio, evitando así el aumento de la temperatura en una zona geográfica específica.

Sobre el polvo «inteligente» que liberan con aviones de geoingeniería

Sin embargo, hay suficientes estudios que demuestran que habría impactos negativos y desiguales asociados con la liberación de estos aerosoles, que ocasionan desequilibrios meteorológicos como vientos y lluvias torrenciales, así como sequías en zonas del trópico; además de que generan impactos en el adelgazamiento de la capa de ozono del planeta.

Recientemente en el estado de Baja California Sur, la Startup Make Sunsets, realizó experimentos técnicos de este tipo, lanzando globos meteorológicos con dióxido de azufre, sin previo aviso y sin el consentimiento del Gobierno de México y de las comunidades de los alrededores. En el blog del sitio web Make Sunsets, la empresa refiere que desconoce los resultados del experimento, ya que los globos no fueron monitoreados ni recuperados.

El Gobierno de México reitera el compromiso ineludible con la protección y bienestar de la población frente a prácticas que generan riesgos a la seguridad humana y ambiental, trabajando de manera coordinada, rigurosa y responsable por el bienestar del pueblo de México.

Médicos y científicos alertan sobre los chemtrails y dicen cómo protegerse

Jezabel Rosales, urgencióloga de Puerto Vallarta, emitió un mensaje de alerta sobre los chemtrails. Los efectos sobre la salud y cómo protegerse de los tóxicos que nos avientan desde el cielo. Resumen de la evidencia científica sobre este polémico tema, habitualmente negado en la prensa hegemónica.

Las fumigaciones desde aviones (estelas químicas, o chemtrails), son parte de un programa de geoingeniería (modificación artificial del clima), de carácter no público, que se despliega en todo el mundo. Mucha gente cree ingenuamente que se trata de vapor de agua condensado, pero si fuera el caso, las estelas no durarían horas o días enteros sobre el cielo. Los efectos sobre el firmamento se ven claramente con el paso de los días.

La geoingeniería es la modificación artificial de los sistemas climáticos de la Tierra a través de dos ideologías principales: la gestión de la radiación solar (SRM) y la eliminación del dióxido de carbono (CDR)”.

Casi nadie habla de este tema, excepto los ciudadanos “despiertos”, es decir, aquellos que se han percatado que hay muchas cosas torcidas en el rumbo del mundo, y que muchos poderes terrenales parecen haberse alineado para provocar sufrimiento, escasez, enfermedad y muerte por doquier.

Jezabel Rosales es una urgencióloga de Puerto Vallarta que se destacó como una pionera al hablar públicamente de los efectos nocivos y muertes que produjeron las inoculaciones Covid, los falsos positivos de los PCR y la intencionalidad política de la “pandemia”.

Rosales ahora también da un paso al frente para alertar so-



bre un peligro sanitario que la autoridades no parecen tener en cuenta. El domingo 26 de marzo, Jezabel grabó un mensaje donde coincide con otros valientes médicos y científicos que resaltan el papel nocivo que tiene la fumigación de sustancias tóxicas sobre los cielos de todo el mundo.

En su mensaje, la urgencióloga de Puerto Vallarta describe su experiencia como ciudadana de este puerto, su observación de los cielos el último año, y qué podemos hacer para proteger a nuestras familias.

VER VIDEO:

<https://diariodevallarta.com/jezabel-rosales/>



Dietrich Klinghart: “Hay evidencias científicas sobre los chemtrails”

En una conferencia, el Dr. Dietrich Klinghardt resume la evidencia científica que ha reunido sobre este polémico tema, habitualmente negado en la prensa hegemónica. Dietrich Klinghardt muestra documentos que muestran cómo las estelas blancas de ciertos aviones NO son el gas de las turbinas, que se evapora en 5 segundos. Klinghardt muestra imágenes de los depósitos de productos químicos instalados en los gigantes aviones Boeing que fumigan. Sugiere que éstos contienen mucho aluminio, y expone los documentos que lo llevan a afirmar que “el aluminio está presente en nosotros 140 veces más que la siguiente sustancia tóxica”.

Nota completa: <https://diariodevallarta.com/dietrich-klinghardt/>

“Pandemia y Vacunas”: Revelan en el Senado mexicano que las vacunas causaron más muertes que el Covid

Una conferencia magistral ante el Senado mexicano expuso los aspectos fraudulentos de la pandemia, y el alto número de efectos adversos y muertes de las vacunas Covid.

La conferencia magistral “Pandemia y Vacunas” sucedió al Senado mexicano. El martes 28 de febrero se transmitió en directo una conferencia magistral ante el Senado mexicano donde se expusieron los aspectos fraudulentos de la pandemia, y el alto número de efectos adversos y muertes de las vacunas Covid. También se subrayaron las trágicas consecuencias sociales de los confinamientos y el nulo respaldo científico de muchas medidas.

Presentó el evento como anfitrión el senador Rafael Espino de la Peña. Expusieron el Dr. Alejandro Díaz Villalobos, el empresario e investigador Steve Kirsch y el Dr. Roberto Malone.

Conferencia de Alejandro Díaz Villalobos

El primer expositor fue el Dr. Alejandro Díaz Villalobos, pediatra, alergólogo, inmunólogo y especialista en Medicina Funcional & Integral. Expuso un cuestionamiento moderado, pero claro:

- No desmiente la existencia de virus, ni su carácter de agente patogénico.
- No acusa a las autoridades actuantes de haber provocado daño en forma deliberada.

• No menciona el debate en torno al contenido de los viales (¿Grafeno? ¿Nanotecnología?).

Sin embargo, se distancia claramente de la narrativa oficial sobre el Covid. Algunos puntos:

• Sugiere que la pandemia se “construyó” mediante una manipulación estadística, ya que cuando inició el Covid desapareció la influenza. Y califica la operación de propaganda como la más grande de la historia.

• Subraya que en África, con sistemas de salud pública precarios y casi sin vacunación, no hubo incremento de muertes. En cambio, en los países donde se aplicó una vacunación masiva, se registró un incremento de la mortalidad.

• Menciona el altísimo incremento de abortos espontáneos y otros trastornos en embarazadas después de la aplicación de la vacuna Covid.

• Muestra el altísimo índice de muertes y efectos adversos severos de las inyecciones Covid.

• Pide detener la aplicación de las “vacunas” Covid. “El número de lesiones y muerte rebasa por mucho el número de lesiones y muertes de todas las vacunas anteriores combinadas”

• Reclama respeto a la inmunidad natural como la mejor protección.

Ponencia de Steve Kirsch: “La vacuna más mortal de la historia”.

Luego del Dr. Díaz Villalobos, le tocó el turno a Steve Kirsch, empresario, filántropo y ecologista. Kirsch es fundador del Fondo para el Tratamiento Precoz de la COVID-19 (CETF) y de la Fundación para la Investigación sobre la Seguridad de las Vacunas. Algunas definiciones de Steve Kirsch ante el Senado de México:

• “La vacunación Covid es el desastre más grande de la historia médica”.

• “¿Por qué hay acuerdos de confidencialidad y los datos no se hacen públicos?”

• “Mientras más le das la vacuna a la gente, más se enferman de Covid. Y más gente se enferma de todas las causas. Es exactamente lo opuesto de lo que dijeron”.

• “El riesgo de muerte aumenta cada mes después de ponerse la “vacuna”. Es la vacuna más mortal de la historia”.



Robert Malone: “Detengan la aplicación de la vacuna Covid”

Conferencia magistral: Pandemia y Vacunas

El último es exponer fue el Dr. Robert Malone, médico y bioquímico estadounidense y señalado como el inventor de la tecnología de ARNm que supuestamente se utiliza en las vacunas Covid. Malone, sin embargo, fue crítico desde el inicio con la inoculación masiva del compuesto experimental y recibió ataques desde todos los frentes.

Malone detalló que los refuerzos son muy peligrosos, y que los riesgos son muchos, incluyendo muerte súbita, problemas en la sangre, trastornos reproductivos, enfermedades cardíacas y mucho más. Varios gobiernos de todo el mundo están deteniendo la administración de las vacunas Covid, y le recomendó al gobierno mexicano que haga lo mismo.

“Mexicanos, las vacunas los están dañando”.



Desafío en Twitter: Nombra a 5 Amish que hayan muerto de Covid y gana un premio

Por Steve Kirsch

Los Amish tradicionales no vacunan. Y son una comunidad muy unida. Así que son la cohorte placebo perfecta. Simplemente comparamos la tasa de mortalidad de los Amish no vacunados con la tasa de mortalidad de las personas de la misma zona.

Recientemente me enteré de que es probable que en la comunidad Amish no vacunada de más de 50.000 personas en Lancaster, PA haya menos de un puñado de personas que murieron de COVID. Lancaster es la comunidad Amish más grande de los Estados Unidos.

Vaya.

Si nadie en el mundo puede nombrar a más de 5 personas Amish no vacunadas que murieron en Lancaster, PA, significa que toda la respuesta a la pandemia (cierres, cierre de negocios, cierre de escuelas, cierre de iglesias, pruebas, enmascaramiento, distanciamiento social, mandatos, no hacer pruebas de inmunidad a la gente antes de la vacunación, y vacunación) fue completamente innecesaria y contraproducente. ¡Vaya!

Así que mi desafío “¿Puedes nombrar más de 5?” publicado en Twitter es una prueba objetiva que debería ser trivial de ganar si los artículos de las revistas médicas tienen razón acerca de que hay una pandemia de no vacunados.

Hasta ahora, nadie podía nombrar >5 personas Amish no vacunadas en Lancaster, PA que murieron de COVID. De hecho, no pueden nombrar a nadie. Cero.

La gente sólo vino con excusas, se refirió a Amish vacunados que murieron, pensó que un menonita es lo mismo que una persona Amish, etc. La lista de excusas era interminable. ¿El número de nombres calificados? Cero. Si quieres una prueba objetiva de que nuestra sociedad fue destruida por nada, mi apuesta Amish es tu prueba. Los Amish no hicieron nada y su número de muertos fue 30 veces menor que el nuestro. Operaron como si nada

Los Amish no se encerraron, ni se distanciaron socialmente, ni se enmascararon, ni se vacunaron. Todo siguió igual. Pocos murieron. Ofrecen 2.500 dólares a quien pueda nombrar a más de 5 Amish que hayan muerto de Covid. No hubo quien aceptara.



hubiera pasado.

¿Aprenderemos de ellos? De ninguna manera.

El CDC nunca hará un estudio sobre los Amish; sería demasiado vergonzoso para ellos. Mostraría al mundo que todo lo que el CDC nos exigió fue perjudicial e innecesario; empeoró las cosas. ¿Y las cosas que el CDC dijo que no hiciéramos? Bueno, eso es lo que hacían los Amish. Ya sabes; como esa pasta para caballos.

Este concurso demuestra un punto importante: todas estas medidas eran completamente innecesarias, destruimos nuestras empresas y economía para nada, retrasamos la educación de nuestros hijos años para ningún beneficio, la comunidad médica es inepta, los CDC y la FDA y los NIH son ineptos, y no debemos confiar en Biden o en los miembros del Congreso que siguieron adelante con todo el asunto mientras la gente gritaba basta. Salvo raras excepciones (como el

senador Ron Johnson y el congresista Bill Posey y algunos otros), ninguno de ellos está interesado en escuchar la posibilidad de que puedan estar equivocados.

Todo esto ocurrió porque se silenciaron las voces de la razón. Se tiró por la ventana la libertad de expresión, de debate, etc. Cualquier médico que se opusiera al “consenso” fue aplastado en el olvido.

Los líderes de América tienen que dejar de escuchar a la gente en la que confiaban, y empezar a escuchar a la gente a la que etiquetaron como “difusores de desinformación”. Lo entendieron completamente al revés.

No deberías volver a confiar en el CDC, en los principales medios de comunicación o en los miembros del Congreso hasta que admitan sus errores, prometan no volver a apoyar la censura y escuchen siempre a las personas de ambos lados de una cuestión antes de tomar una decisión.

“Efecto Pinchazo”: Están muriendo el triple de celebridades más que en 2020, y cada vez más jóvenes

¿Cuántas celebridades se despidieron del mundo en los últimos 3 años? El análisis de una recopilación noticiosa de USA Today sugiere que las muertes se han acelerado desde la introducción de las terapias génicas, y que los famosos mueren cada vez más jóvenes.

Crece los reportes de muertes súbitas en todo el mundo, aunque ocultados por la prensa y disimulados por otras causas. Pero la silueta del genocidio cometido con las inyecciones génicas aparece por todos lados. Siempre y cuando, claro, estemos dispuestos a mirar y razonar.

Un caso elocuente es el súbito incremento en las muertes de famosos y celebridades. Esta es una buena métrica, fácilmente accesible a todo el mundo. A diferencia de las muertes repentinas sufridas por los ciudadanos comunes, que permanecen anónimas o reducidas al círculo íntimo de la familia, las muertes de los personajes públicos son reportados en la prensa. Es un parámetro similar al de los deportistas colapsados en el campo de juego.

Mark Crispin Miller, en un artículo sugestivamente titulado “Hollywood aporta (mientras intenta ocultarlo) MÁS pruebas de que la vacunación mata”, llama la atención sobre el reporte anual de muertes de celebridades compilados por USA Today. Un vistazo a la incidencia de dichos informes entre los años 2019 y 2022 muestra que el número de reportes de muerte de celebridades es cada vez mayor, por una cifra que triplica las estadísticas del 2020.

Un análisis un poco más detallado revela una tendencia más preocupante aún: la edad promedio de los fallecidos es cada vez más baja.



La estadística de USA Today: Están muriendo el triple de celebridades más que en 2020.

El fuerte incremento de las muertes de celebridades es otro indicador más del carácter devastador de la campaña de “inmunización”. Un detalle adicional revela que además, la edad promedio de los fallecidos desciende una década por cada año computado. Es decir, durante el primer año de la “pandemia” (2020) la edad promedio de las figuras públicas que el mundo despidió era de 82 años; en 2021 esa edad se redujo a 73 años; y en 2022, a sólo 62!

Muertes de celebridades en 2019:

56 fichas, edad promedio: 76,75 años.

Muerte de celebridades en 2020:

32 fichas, edad promedio 82.125 (ups, el año en que “la pandemia arrasó en el mundo” registra muchas menos muertes de famosos).

Muerte de celebridades en 2021:

114 fichas, edad promedio 73.70 años.

Muerte de celebridades en 2022:

132 fichas, edad promedio 62.12.

Comité científico investiga los efectos adversos de las vacunas en México: “Los pacientes quieren que alguien los escuche”

Un comité de 32 profesionales recopila datos sobre los efectos adversos de las vacunas en México. “Se están viendo casos severos, pero los médicos les dicen a los pacientes que no es por la vacuna”: entrevista.

Los efectos adversos de la vacunación Covid en México alcanzan nuevos récords cada semana. Muchos no son notados por médicos y pacientes, ni tampoco llegan a los titulares noticiosos. Pero un comité científico se dio a la tarea de “recopilar los datos que el Estado se niega a recopilar”.

El Dr. Luis Servín de Tijuana y la Dra. Jezabel Rosales de

Puerto Vallarta son integrantes del Comité Científico Mexicano de Investigación y Análisis de los Efectos Adversos de las Vacunas, compuesto por 32 profesionales de distintas ramas. En una entrevista con Diario de Vallarta & Nayarit, detallaron el trabajo que llevan adelante. A través de dos direcciones de correo electrónico, pacientes y médicos pueden reportar de for-

ma anónima o personalizada las reacciones adversas, las dosis, la marca y otros detalles.

Cómo reportar reacciones adversas

E-mail: comitecientificomexicano@protonmail.com, comitecientificomexico@protonmail.com
Sitio web: <https://comciencia.com.mx/>



Efectos adversos de las vacunas en México: datos preliminares

La doctora Jezabel Rosales informó: “Con 2 dosis es suficiente para que el paciente exprese algún efecto adverso a estas sustancias”, dice Jezabel.

El efecto predominante es el infarto agudo de miocardio; segundo, angina de pecho; tercero, elevación de la presión arterial; cuarto, infarto cerebral; quinto, trombosis de extremidades.

También se detectaron casos de reacciones adversas en recién nacidos hasta el año de edad, de madres vacunadas.

Luis Servín: “Los contratos penalizan la difusión de información”

“Estamos recopilando los datos que el Estado se niega a recopilar, para futuros procesos, ya sea legales o de otro tipo”, subraya el Dr. Luis Servín.

Servín recalca que los contratos suscriptos con las farmacéuticas bloquean la difusión de información sobre los efectos adversos de estas sustancias, que “no son vacunas”, según los mismos fabricantes: “Los Estados no pueden promover algo que vaya en contra de la narrativa de los contratos que ya firmaron y que están completamente blindados por motivos de seguridad nacional. Los Estados no pueden llevar ningún registro que pueda afectar la distribución de estos productos. Hay contratos secretos con cláusulas de penalización a la difusión de información”.

Esta afirmación coincide con lo denunciado hace meses por Alfonso Ortiz Castro, de Abogados por la Verdad México.

“Los pacientes quieren que alguien los escuche”

Respecto de las denuncias de los pacientes en torno a efectos adversos de las vacunas, “los mismos médicos no les creen”, dice Luis Servín. “Pero ellos quieren que alguien los escuche y les crea lo que les está pasando”.

“No entendemos la necesidad de los médicos y la misma gente en seguir llamándole vacunas a estas toxinas”, subraya Servín.

“No existe ningún ensayo de seguridad de estas inyecciones y



lo podemos corroborar. Dentro de la misma página de ensayos-clínicos.gov de los EE.UU. ellos mismos lo reconocen”, señala el médico.

Servín desmiente que los efectos adversos en México sean menores que en otros países.

“Aquí se están viendo efectos adversos severos, pero los médicos les dicen a los pacientes que no es por la vacuna. El médico en México no está relacionando (y no quiere relacionar) las lesiones y muertes con las inoculaciones”.

Más info: <https://diariodevallarta.com/comite-cientifico-mexicano-efectos-adversos-a-vacunas/>

El escandaloso informe de la ONU que sugiere despenalizar la pedofilia



Por Carlos Esteban – La Gaceta de la Iberoesfera

Está mal que yo lo diga, pero los soberanistas siempre tenemos razón. O, si lo prefieren así, los acontecimientos siempre han acabado siendo como preveíamos y advertíamos, lo que hace parecer todas nuestras profecías, denunciadas invariablemente como conspiranoias, como meros «spoil-ers».

Siempre, por ejemplo, hemos dicho que iban a por los niños, y habría que estar ciego para no verlo en los últimos acontecimientos, desde las declaraciones de la ministra española de Igualdad, Irene Montero, sobre la ley del «sólo sí es sí» hasta los espectáculos de «dragqueens» para niños en Estados Unidos.

Y ahora es el epítome del globalismo, la propia ONU, la que nos da la razón. La ONU está impulsando un informe

que declara que la pedofilia es un derecho humano. El informe en cuestión es obra de dos organismos de Naciones Unidas y en él se dibuja una agenda para despenalizar toda actividad sexual «consensuada», incluso entre adultos y menores.

Bajo la hojarasca habitual de ampliación de los «derechos humanos», el informe describe una estrategia que legalizaría la pedofilia en la práctica. Según la cadena norteamericana Fox News, «expertos legales internacionales» que trabajan para la Comisión Internacional de Juristas (CIJ), con sede en Ginebra, junto con ONUSIDA y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH), adelantaron estas sugerencias en un informe reciente titulado Los Principios del 8 de marzo para un enfoque basado en los derechos humanos del derecho penal que prohíbe conductas asociadas con

el sexo, la reproducción, el uso de drogas, el VIH, la falta de vivienda y la pobreza.

El informe pide que se despenalicen los delitos relacionados con «sexo, consumo de drogas, VIH, salud sexual y reproductiva, falta de vivienda y pobreza».

El documento no ofrece una edad sugerida para el consentimiento sexual, pero establece que «la conducta sexual que involucre a personas por debajo de la edad mínima de consentimiento sexual prescrita a nivel nacional puede ser consentida de hecho, si no de derecho».

También se sugiere en el informe que los abogados, los jueces y las fuerzas del orden deben tener en cuenta «los derechos y la capacidad de las personas menores de 18 años para tomar decisiones sobre la participación en una conducta sexual consentida y su derecho a ser escuchados en los asun-

tos que les conciernen».

«De acuerdo con sus capacidades evolutivas y su progresiva autonomía, las personas menores de 18 años deben participar en las decisiones que les afecten, teniendo debidamente en cuenta su edad, madurez e interés superior, y con especial atención a las garantías de no discriminación», añade.

En un comunicado de prensa adjunto,

Ian Seiderman, director de Leyes y Políticas de la CIJ, señaló que «el derecho penal es una de las herramientas más duras a disposición del Estado para ejercer control sobre las personas... como tal debería ser una medida de último recurso. Sin embargo, a nivel mundial, ha habido una tendencia creciente hacia la sobrecriminalización». Y agregó: “Debemos reconocer que estas leyes

no sólo violan los derechos humanos, sino también los principios fundamentales del derecho penal en sí mismos”. Lo agruparon allí con todo lo demás, incluido el aborto, que según el informe «debe quedar completamente fuera del alcance de la ley penal», además de hacer que los castigos sean menos severos para las mujeres embarazadas que consumen drogas o alcohol cuando saben que están esperando un hijo.

Por qué hay una relación entre ideología de género y pedofilia

El escritor argentino Nicolás Márquez expone claramente la relación entre ideología de género y pedofilia. Los referentes más representativos de la ideología de género postularon normalizar el sexo entre adultos y niños.



Hay una relación entre ideología de género y pedofilia, sostiene el escritor argentino Nicolás Márquez, estudioso del tema. Los orígenes de la ideología de género se remontan a intelectuales que abogan por legalizar la pedofilia, bajando gradualmente la edad del consentimiento. Los referentes más representativos de la ideología de género postularon normalizar el sexo entre adultos y niños. En Francia, una ley reciente inauguró la tendencia.

Nicolás Márquez, escritor, abogado y politólogo argentino, participó en la I Cumbre Iberoamericana Gobierno, Vida, Familia. En su exposición, Márquez explicó que la ideología de género “es un conjunto de ideas anticientíficas” que no se fundan en la evidencia y que los estados “coaccionan, in-

tervienen y sancionan al individuo” que se niega a aceptar estas ideas.

Mencionó que el estado permite con la ideología de género “explicar la sexualidad no a partir de la concepción biológica sino desde una concepción conforme a la autopercepción” todo esto sin evidencia científica.

De esta manera el estado “institucionaliza el engaño” y “obliga a los demás a participar de esa mentira”, y si el ciudadano no lo acepta, es sancionado. Además, esto trae como consecuencia que la persona sea rechazada, destruida socialmente y calificada de “homofóbica”.

En medio de la guerra en Ucrania, la ONU inicia un proceso para definir mecanismos internacionales ante futuras pandemias

Todos los países de la Tierra deben firmar un acuerdo para gestionar futuras pandemias que comienza a negociarse el 1 de marzo. La movida de la ONU es una pieza clave de un diseño más vasto: la construcción de una gobernanza global. El diseño incluye un pasaporte sanitario estandarizado.

Con la guerra de Ucrania como gran distractor de fondo, la OMS inicia un proceso para definir un tratado internacional para la prevención de pandemias. Los líderes de los países van a firmar un acuerdo legal internacionalmente vinculante con la OMS para enfrentar “emergencias sanitarias”. Este instrumento le permitirá a la OMS y sus aliados dictar todo tipo de medidas draconianas en los países firmantes bajo un acuerdo legal que utilice una declaración de emergencia global.

En los países que firmen el acuerdo, las corporaciones podrán pedir que se cumpla el derecho internacional ante la policía y el ejército. Podrían exigir, por ejemplo, que actúen eventualmente en contra de

y negociar un convenio, acuerdo u otro instrumento internacional de la OMS sobre prevención, preparación y respuesta ante pandemias, con vistas a su adopción en virtud del artículo 19 de la Constitución de la OMS, o de otras disposiciones.

Las rondas de negociación con vistas al tratado internacional para la prevención de pandemias comenzaron el 1 de marzo. Se constituyó un órgano de negociación intergubernamental que celebró su primera reunión para acordar los métodos de trabajo y los plazos. Luego se presentará un informe de situación a la 76ª Asamblea Mundial de la Salud en 2023, con el objetivo de adoptar el instrumento en 2024.

La legislación internacional que promueve la OMS

La movida de la ONU es una pieza clave de un diseño más vasto: la construcción de una gobernanza global, que supedite el accionar de los estados nacionales a las decisiones de entidades supranacionales.

los intereses nacionales, las decisiones del gobierno local o el sentir de su población. Si se resisten, las fuerzas de la ONU se verán obligadas a actuar. Un anticipo de este panorama se vivió en Canadá, cuando los camioneros por la libertad bloquearon Ottawa, y tropas de la ONU comenzaron a patrullar las calles de la capital confundidas con la policía canadiense.

Objetivo: Una convención, un acuerdo u otro instrumento internacional

La Asamblea de la Salud se reunió en una Sesión Extraordinaria el 1 de diciembre de 2021, la segunda desde la fundación de la OMS en 1948, y adoptó una única decisión titulada: “El mundo en común”. La decisión de la Asamblea establece un órgano intergubernamental de negociación (INB) para redactar

viene precedida de “globos de ensayo” en ciertos países-laboratorio. Desde diciembre de 2021, Victoria es primer estado de Australia que cuenta con una legislación específica para la pandemia, que le proporciona al gobierno el marco jurídico necesario para gestionar las emergencias sanitarias, incluidos los mandatos de vacunación y las normas sobre más-caras.

El tratado internacional para la prevención de pandemias ya tiene su pasaporte sanitario global

El diseño es claro. Días atrás, la empresa de telecomunicaciones alemana T-Systems anunció su asociación con la Organización Mundial de la Salud (OMS) para crear pasaportes digitales globales de



“En una decisión consensuada destinada a proteger al mundo de futuras crisis de enfermedades infecciosas, la Asamblea Mundial de la Salud ha acordado hoy poner en marcha un proceso mundial para redactar y negociar una convención, un acuerdo u otro instrumento internacional en el marco de la Constitución de la Organización Mundial de la Salud con el fin de reforzar la prevención, la preparación y la respuesta ante las pandemias”.OMS, 1 de Diciembre de 2021

controlado a través de las fronteras nacionales”.

El anuncio dejó en claro que los certificados digitales no están pensados para desactivarse después de que disminuya la urgencia que rodea a la pandemia de COVID-19. En cambio, los sistemas “servirán como un procedimiento estándar para otras vacunas como la poliomielitis o la fiebre amarilla”.

La organización que dirige Tedros Ghebreyesus marca una agenda claramente definida: acabar con la autoridad de los estados nacionales en materia de salud, y poner a toda la humanidad bajo un marco común de control “sanitario” tecnocrático. La pesadilla recién comienza.

vacunas contra el COVID-19.

Deutsche Telekom (cuyas subsidiarias internacionales de comunicaciones móviles se conocen con la marca T-Mobile) anunció la asociación en un comunicado de prensa del 23 de febrero.

Según la corporación, la OMS está «estableciendo una puerta de enlace» que permite a los 194 estados miembros de la OMS crear «certificados de vacunación electrónicos» con códigos QR que pueden “ser

“México apoya el tratado internacional sobre pandemias”: Marcelo Ebrard

El gobierno mexicano firmará el nuevo tratado internacional sobre pandemias, que entrega la soberanía del país a la OMS. Así lo dejó en claro Marcelo Ebrard en la Cumbre del Gobierno Mundial que se está realizando en Dubai.

El canciller Marcelo Ebrard expresó el apoyo de México al tratado internacional sobre pandemias que está elaborando la OMS. Fue en la Cumbre del Gobierno Mundial que se está realizando en Dubai.

Los organismos globalistas plantean una hoja de ruta para establecer un primer paso hacia el establecimiento de un gobierno mundial en 2024.

En línea con el proyecto de establecer un Gobierno mundial, Ebrard resaltó la necesidad de «evitar el estilo de decisiones nacionalistas, que vivimos hace apenas un año, para enfrentar la próxima pandemia».

Marcelo Ebrard es un potencial sucesor de AMLO en la presidencia de México, junto con Claudia Sheibaum y Gerardo Fernández Noroña.



Alerta máxima: Operación “Próxima Pandemia”

El terrorismo sanitario inicia una nueva etapa. La próxima pandemia será “aún más mortal” que el COVID, advierte la OMS. Bill Gates se suma y anticipa que será “artificial y creada por el hombre”. Ninguno explica en qué basan sus “predicciones”.

Cuando los operadores de la plutocracia que gobierna el planeta anticipan un próximo desastre, hay que tomárselo muy serio. Es un indicador de que los preparativos para alguna calamidad de diseño están muy avanzados.

El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, ha instado a los países a no demorar más la aprobación del tratado internacional para estar preparados ante futuras pandemias, ya que la próxima será aún más mortífera. ¿En qué datos basa el pronóstico? No lo dice, pero sí deja en claro la solución para mitigar la futura catástrofe: darle todo el poder a la OMS.

“Cuando la próxima pandemia llame a la puerta, y lo hará, debemos estar preparados para responder de forma decisiva, colectiva y equitativa”, ha defendido Tedros durante su intervención en la Asamblea Mundial de la Salud, que se está celebrando en Ginebra.

Aún “sigue existiendo la amenaza de que aparezca otra variante que provoque nuevas oleadas de enfermedad y muerte”.

Igualmente, ha avisado de que “sigue existiendo la amenaza de que aparezca otro patógeno con un potencial aún más mortífero”. “Y las pandemias están lejos de ser la única amenaza a la que nos enfrentamos”, ha añadido al respecto.

En conclusión, ha pedido a todos los Estados miembro que “participen de



forma constructiva y urgente en las negociaciones sobre el acuerdo relativo a la pandemia” así como en la actualización del Reglamento Sanitario Internacional.

Tedros considera que la Reunión de

Alto Nivel sobre Preparación y Respuesta ante Pandemias que se celebrará este año podría ser “una valiosa oportunidad para que los líderes tracen un camino claro hacia ese futuro”.

La profecía de Bill Gates: “La próxima pandemia será artificial”

Gates cree que el próximo reto que enfrentará la humanidad es el bioterrorismo. Este término refiere a “la liberación intencionada de agentes biológicos o toxinas con el fin de dañar o matar a seres humanos, animales o plantas con la intención de intimidar o coaccionar a un gobierno o a una población civil para promover objetivos políticos o sociales”.

El magnate tampoco revela sus fuentes.